

## Ekrem Ömür

### Ich hasse Streaming-Seiten

Couch, Fernsehen, Popcorn, nen warmen Tee.

Es war ein Samstagabend und ich konnte endlich eine Serie zu Ende sehen, die ich seit drei Monaten gesucht hatte.

Better Call Saul war eine geniale Serie, die einfach so eine Nebenfigur wie Saul Goodman genommen und ihn zu einem Protagonisten gemacht hat, den man mal hasst, mal liebt, oder einfach nur tolerieren kann.

Nachdem die Credits gelaufen waren, wollte ich mehr sehen und so entschied ich mich, Ausschau nach weiteren Filmen oder Serien im Netflix-Katalog zu halten.

Dann sah ich ihn. „Hangover“ wurde mir empfohlen, weil ich vorher einen anderen Film angesehen habe, der ihm wohl ähnelte.

Ich hätte am liebsten getanzt, denn ich habe die Filme vor Jahren mal flüchtig auf ProSieben gesehen, deshalb freute es mich, dass die Trilogie auf Netflix ist, weil diese Filme einfach komisch sind.

An wenige Szenen erinnerte ich mich noch, aber diese wenigen Erinnerungen, die ich hatte, waren schon genug um mir ein leichtes Kichern rauszulocken.

Wie zum Beispiel, als der eine da aus dem Kofferraum sprang.

Doch dann merkte ich etwas.

Ich konnte den ersten Film nicht finden, wenn ich ihn in die Suchleiste eingab, bekam ich nur die letzten beiden und irgendwelche Filme, die nichts damit zu tun hatten, angezeigt.

Mein Gesicht fühlte sich an, als würde es köcheln, während mein Herz Saltos sprang.

Nervös blickte ich auf mein Handy und stand von der Couch auf. Kurze Zeit später fand ich mich in meinem Zimmer an meinem Rechner wieder. Ich habe auf Google nachgesehen: Kein Anbieter hatte im Moment die Lizenz für den ersten Teil. Ich wusste, was nun folgen würde: Meine Hand zitterte so sehr, dass ich mich ständig verlickt habe beim Versuch, Chrome zu starten.

Keine Chance.

Mir ging es so sehr auf die Eier, wenn mein Streaming-Anbieter eine Reihe an Filmen hat, aber nicht die ersten Teile zur Verfügung stellt! Denn jetzt musste ich mich mit irgendwelchen dubiosen Seiten rumschlagen, die mir alle zwei Minuten eine Werbung für eine Slotmaschine anzeigen, gefälschte Seiten zum Investieren ploppen auf, oder mir wird eine Pornoseite ins Gesicht gedrückt!

Dann, wenn ich endlich eine anständige Seite gefunden hatte, wird sie von der EU blockiert, was sich in etwa so anfühlt, als würde man knapp einem Unfall mit einem LKW entkommen, nur um dann von einem Fahrrad angefahren zu werden!

Es gab aber einen Weg diese Blockierung zu umgehen: Ich benutze eine VPN.

Nur, dass ich dann anstatt 20 Sekunden 20 Minuten warten muss, um eine einzige Seite laden zu können. Hinzu kommt, dass diese Seite bekannt ist, weshalb ich 4 Stunden warten muss, bis diese Drecksseite lädt.

Also hatte ich hier 3 Optionen.

Entweder ich wartete diese 4 Stunden.

Oder ich suchte mir eine andere Seite.

Oder... Ich gab auf.

Ich entschied mich für letzteres, weshalb ich mich dann einfach entschied, den 2. und 3. Teil von Hangover anzusehen.

Zwar waren sie lustig, aber ich hatte nachher einen bitteren Geschmack im Mund, als hätte ich 20 Kilogramm Lakritz gegessen, sogar das Popcorn schmeckt nach Salzstangen.

Ich war um 1 Uhr nachts fertig mit den Filmen. Ich wollte am nächsten Abend noch irgendeinen Film schauen, weshalb ich ein oder zwei weitere Filme in meine Liste packte.

Ich hatte eigentlich vor, danach schlafen zu gehen, ich war besiegt, müde, ausgelaugt.

Dann sah ich Hangover 1 auf Netflix. DEIN ERNST?!

FUCK!!!

Die haben den Film hinzugefügt, als ich die anderen beiden Teile gesehen hatte.